



Félicitations du Patriarche Cyrille au Patriarche Théophile de Jérusalem à l'occasion de l'anniversaire de son intronisation

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé à Sa Béatitude le Patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine une lettre de félicitations à l'occasion de l'anniversaire de son intronisation. Le texte est reproduit ci-dessous in extenso :

Béatitude, bien-aimé dans le Seigneur Confrère et Concélébrant à l'Autel divin !

De tout cœur je Vous félicite de ce nouvel anniversaire de Votre intronisation à l'antique trône patriarcal de l'Église orthodoxe de Jérusalem.

Votre ministère primatial, rempli de la prière devant le Sépulcre Vivifiant du Seigneur, va de pair avec une immense responsabilité pour la conservation et l'entretien de ces insignes sanctuaires. Vous accomplissez cette honorable mission avec zèle et abnégation.

Me ressouvenant de nos récentes rencontres et de nos prières en Terre Sainte, je Vous remercie encore une fois de Votre sollicitude envers moi-même et mes compagnons de route. Je souhaite à Votre Béatitude forces morales et physiques ainsi qu'abondance des grâces du Seigneur dans l'accomplissement ultérieur de son ministère Patriarcal.

Avec mon affection fraternelle en Christ.

**+CYRILLE,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**